

Ressort: Entertainment

## Sascha Hehn wollte Schauspielerei schon aufgeben

Berlin, 17.03.2013, 01:00 Uhr

**GDN** - Schauspieler Sascha Hehn will nach seinem Ausflug zurück ins Fernsehen bald wieder in die "Ruhephase" zurückkehren. Das sagte er der "Welt am Sonntag".

Hehn (58) wird Anfang 2014 als neuer Kapitän in der ZDF-Reihe "Das Traumschiff" zu sehen sein, noch in diesem März ist er in der ZDF-Sitcom "Lerchenberg" zu sehen: Darin spielt er einen Schauspieler, der mit Ende 50 sein Comeback versucht - also sich selbst. Als ihm die Rolle angeboten worden sei, habe er zunächst gedacht: "Was soll der Scheiß! Das ist doch Quatsch!" Aber dann habe er noch lange mit dem Regisseur und dem Produzenten zusammen gesessen, "das war dann doch sehr fruchtbar", sagte Hehn. "Ich habe darüber nachgedacht und mir gesagt: Hey, das hat es noch nie gegeben - einen, der sich selbst spielt." Vor wenigen Jahren hatte Hehn öffentlich über Fernsehfilme aufgeregt, die ihm angeboten wurden. "Das war nach der unsäglichen Geschichte mit dem 'Musikhotel am Wolfgangsee' im Jahr 2008", sagte Hehn der "Welt am Sonntag". "Da war in mir noch eine verletzte Seele. Bei dem Dreh habe ich mir gedacht: Was soll mich noch reizen an dem Beruf des Schauspielers, wenn das darauf hinaus läuft, dass man mich aus einer Schublade herausholt und mich in eine andere hineinsteckt. Dann lasse ich es doch lieber bleiben und kümmere mich nur noch ums Fische-Züchten." Jungen Leuten würde er heute raten, erst einmal "einen richtigen Beruf zu erlernen, der sie ernähren kann". "Schauspielerei bedeutet keine Existenzsicherheit". Seine Aufgabe als Schauspieler sieht er darin, den Zuschauern mit "einem guten Gefühl und positiven Gedanken ins Bett? zu schicken. "Es klingt vielleicht saublöd, aber es ist die Wahrheit: Ich spiele die Rolle, damit Menschen besser einschlafen können. Wenn ich an einer Sendung beteiligt bin, an der wir nichts Schlimmes, sondern schöne Bilder, schöne Menschen und schöne Geschichten zeigen, und wenn die Leute am Ende abschalten und denken: Ach, das war toll, was ich da eben gesehen habe (...), dann ist uns viel gelungen."

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10005/sascha-hehn-wollte-schauspielerei-schon-aufgeben.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)